

## Nouveau laboratoire en santé et sécurité au travail à Sudbury

Mise à jour le lundi 27 avril 2015 à 16 h 13 HAE



*Beaucoup d'enthousiasme pour les travaux du Centre de recherche sur la santé et la sécurité au travail dans son nouveau laboratoire à Sudbury* Photo : Radio-Canada/Isaac Gauthier

### **Le Centre de recherche sur la santé et la sécurité au travail (CRSST) a lancé les travaux de son tout nouveau laboratoire, lundi, à Sudbury.**

L'espace de 157 m<sup>2</sup> est situé juste à côté d'un autre laboratoire, cette fois spécialisé en analyse du mouvement, biomécanique de pointe et ergonomie, en plus d'une zone réservée aux bureaux et aux réunions.

Les travaux de rénovation et d'ameublement ont coûté 130 000\$ jusqu'à maintenant. Une autre infrastructure de recherche sera également mise sur pied au cours des trois prochaines années pour la somme de 100 000\$.

Le CRSST, fondé en 2008 par l'Université Laurentienne, mène différents projets de recherche pour réduire ou éliminer les blessures et maladies d'origine professionnelle. Il regroupe des chercheurs ainsi que les secteurs industriels, des groupes syndicaux et d'autres organisations, gouvernementales, ou non, oeuvrant pour la sécurité au travail.

Les grands domaines de recherche du CRSST comprennent, notamment, la santé mentale et la qualité de vie au travail, l'effort physique et la récupération ainsi que la prévention des blessures.

#### **Quelques exemples des travaux du CRSST :**

- Amélioration de la cabine de pilotage après des études sur l'utilisation du matériel mobile d'exploitation minière;
- Étude du lien entre une mauvaise hygiène du sommeil, la fatigue et les risques d'accident dans les mines souterraines.

La commission de la sécurité professionnelle et de l'assurance contre les accidents de travail a recensé 195 393 demandes d'indemnisation en 2013.

Le laboratoire appuiera également les travaux de recherche des étudiants de la Laurentienne.

**Important** Afin de favoriser des discussions riches, respectueuses et constructives, **chaque commentaire soumis sur les tribunes de Radio-Canada.ca sera dorénavant signé des nom(s) et prénom(s) de son auteur** (à l'exception de la zone Jeunesse). Le nom d'utilisateur (pseudonyme) ne sera plus affiché.

En nous soumettant vos commentaires, vous reconnaîtrez que Radio-Canada a le droit de les reproduire et de les diffuser, en tout ou en partie et de quelque manière que ce soit. Veuillez noter que Radio-Canada ne cautionne pas les opinions exprimées. Vos commentaires seront modérés, et publiés s'ils respectent la nétiquette. Bonne discussion !

[Connexion](#) | [S'inscrire](#)

## 0 Commentaires



Écrire un commentaire ici

[Soumettre](#)

[Les plus récents](#) ▾

Accueil	Audio • Vidéo	Télévision et radio	Ressources	Centre des membres
Grands titres	Dossiers	ICI Radio-Canada Télé	À propos de CBC/Radio-Canada	Baladodiffusion
International	Interactif	ICI Radio-Canada Première	Aide à la navigation	Cyberlettre
Régional	Blogues	ICI Musique	Boutique Radio-Canada	Fil RSS
Politique	Webfictions	Autres sites	Comment soumettre un projet	Mon profil
Économie	Conditions météo	ICI Tou.tv	Communiqués	MP3 en direct
Sports	Conditions routières	ICI Musique	Contenus éducatifs - Curio	Services mobiles
Arts et divertissement	Conditions de ski	ICI RDI	Emplois	Widgets
Santé	Concours	Radio Canada International	Foire aux questions	ICI Radio-Canada.ca en page
Techno	Témoin	ICI Artv	Hyperliens de référence	d'accueil
Science		ICI Explora	Mises au point	
Alimentation		Jeunesse	Nos coordonnées	
Insolite		CBC.ca	Publicité	
Réflexion		Archives	Services français de Radio-Canada	
Plaisirs		Partenaires	Signalétique	
		Sirius	Transparence et responsabilisation	
		TV5	Vente d'archives	
			Vidéodescription	